
Hallo Ihr Zwei,

da Eure Reaktion ähnlich ist, halte ich das für einen berechtigten Einwand, 
der aber von einer oberflächlichen Lesweise beeinflusst wird.

Das ist nicht Eure Schuld.

Die heutige Lesweise will nur noch Oberflächen. Oberfläche geht schnell und lässt sich verkaufen...

Literatur aber ist Tiefe.

Wie ich bereits sagte, ist es eine Erzählung.

Erzählungen haben Tiefe :)

Vielleicht versucht Ihr es nochmal, und nehmt Euch die Zeit...das wäre toll.



Grüsse,
Joh

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).

1 of 1

Sortiergaben

Geschrieben am 13.12.2019 von Johannes Jung
im Deutschen Schriftstellerforum

Dieser Text stammt aus dem  Deutschen Schriftstellerforum / https://www.dsfo.de

https://www.dsfo.de
https://www.dsfo.de
https://www.dsfo.de
https://www.dsfo.de/fo/viewtopic.php?t=68127
https://www.dsfo.de/fo/pdf.php?t=68127&mode=full

